

29 DE SEPTIEMBRE: DÍA MUNDIAL DEL CORAZÓN

Para celebrar este día mundial decidimos realizar una serie de manualidades en las que el corazón sea nuestro leitmotiv. Al trabajar en un entorno hospitalario, hablamos de cuidados con corazón y amor, representados con tiritas y corazones con cofias médicas.

También realizamos actividades que hablan de todas las cosas que llevamos dentro de nuestro corazón y que nos llenan, nos hacen felices y son el motor de nuestra vida. Nuestras personas favoritas, los lugares del mundo, nuestros hobbies, sueños, libros,...



Aquí os dejamos fotos del proceso y de las actividades. Esperemos que os guste.







Con todo ello hicimos este mural para que todo el mundo lo pudiera ver y compartiera nuestro corazón y nuestra experiencia.



En el hospital se celebró este día y se llevaron a cabo las mismas actividades para los niños de consultas pediátricas, pero también otras muchas actividades que se realizaron en el hall principal, destinadas a niños y también a adultos.

Aquí os dejamos algunas fotos y el link del instagram oficial del Área de Salud de Cáceres para que veáis un resumen de todo lo acontecido

<https://www.instagram.com/reel/DPL7tLRjXaE/?igsh=MXRqeTQ3bmJ6dmFhZg==>



